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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
öffentlich wird derzeit der Fall einer Mutter diskutiert, die ihre Tochter nicht wie gewünscht in 
der Gemeinschaftsschule Thomas Mann beschulen lassen kann. Begründet wird dies mit 
fehlenden Kapazitäten. Aus Sicht der Fraktion CDU/FDP/Bund für Magdeburg im Stadtrat 
der Landeshauptstadt Magdeburg ist dies nur schwer nachvollziehbar.  
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Wie stellt sich der Fall aus Sicht der Stadtverwaltung dar? 
2. Wie viele Anträge zur Beschulung in der Gemeinschaftsschule Thomas Mann wurden 

wegen fehlender Kapazitäten abgelehnt? 
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung zur Schaffung einer weiteren Ein-

gangsklasse, um den berechtigen Interesse der Eltern und ihrer Kinder zur Beschu-
lung in der Gemeinschaftsschule Thomas Mann nachzukommen? Bitte hier Pro- und 
Contra-Argumente darstellen. 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Manuel Rupsch 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 


